



Vendredi 14 avril à Alençon

Jour du rendu de décision du Conseil Constitutionnel,

l'intersyndicale de l'Orne, mobilisée, unie, déterminée et unitaire pour gagner le retrait de cette réforme des retraites, appelle l'ensemble des travailleuses et travailleurs, retraité.e.s, privé.e.s d'emploi et jeunes à participer au :

**RASSEMBLEMENT le vendredi 14 avril
à 18H00 devant la Préfecture**

Ne pas jeter sur la voie publique



Vendredi 14 avril à Alençon

Jour du rendu de décision du Conseil Constitutionnel,

l'intersyndicale de l'Orne, mobilisée, unie, déterminée et unitaire pour gagner le retrait de cette réforme des retraites, appelle l'ensemble des travailleuses et travailleurs, retraité.e.s, privé.e.s d'emploi et jeunes à participer au :

**RASSEMBLEMENT le vendredi 14 avril
à 18H00 devant la Préfecture**

Ne pas jeter sur la voie publique